

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian Penilaian Orangtua Terhadap Kegiatan Intrakurikuler Drum Band di TK YWKA Kota Bandung diperoleh kesimpulan bahwa orangtua murid di TK YWKA Kota Bandung mempunyai penilaian positif, artinya mendukung kegiatan intrakurikuler drum band di sekolah. Hal ini dapat ditunjukkan dengan adanya pengetahuan orangtua tentang kegiatan intrakurikuler drum band di sekolah yakni dapat mengembangkan karakter anak, dapat melatih percaya diri anak serta dapat berinteraksi dengan teman sesamanya. Peran pelatih dan guru kegiatan intrakurikuler drum band dalam menyampaikan materi yang mudah dipahami dan menyenangkan sangat mempengaruhi perkembangan bakat seorang anak. Selain itu, hubungan baik antara pelatih ataupun guru dengan siswa dan orangtua juga mempengaruhi kemajuan anak dalam mengikuti kegiatan intrakurikuler. Dukungan orangtua terhadap anak dalam kegiatan intrakurikuler drum band baik di sekolah dapat ditunjukkan dengan cara mengizinkan anak untuk mengikuti kegiatan drumband di sekolah, memberikan motivasi agar anak senang mengikuti kegiatan drumband di sekolah secara kontinyu, dan menyetujui untuk berkontribusi baik secara material maupun non material terkait dengan kebutuhan penunjang kegiatan intrakurikuler drumband.

5.2 Saran

Berdasarkan penelitian tentang Penilaian Orang Tua Terhadap Kegiatan Intrakurikuler Drum Band di TK YWKA Kota Bandung, secara keseluruhan orangtua siswa di TK YWKA Kota Bandung mendukung kegiatan tersebut, sehingga peneliti memberikan saran sebagai berikut:

5.2.1 Bagi Sekolah

Bagi sekolah mengoptimalkan waktu dan jadwal pelaksanaan drum band agar terjadi kontinuitas kegiatan. Selain itu, pihak sekolah juga

menyediakan fasilitas berupa alat namun masih kurang lengkap. Di sarankan agar melengkapi alat-alat drumband agar siswa dapat berlatih drum band dengan nyaman.

5.2.2 Bagi Orang Tua

Bagi orangtua diharapkan selalu mendukung apapun kegiatan yang dilakukan anak termasuk pada kegiatan intrakurikuler drum band yang dilakukan anak di sekolah, baiknya orang tua juga dapat memfasilitasi semua kegiatan anak di rumah maupun di sekolah. Misalnya dengan menyediakan CD/ DVD atau buku tentang drum band kepada anak sebagai bahan referensi untuk anak belajar dirumah.

5.2.3 Bagi Peneliti Selanjutnya

Untuk penelitian selanjutnya diharapkan dapat mengeksplor hasil penelitian ini dengan menggunakan metode lain dan teknik pengumpulan data yang lebih variatif, agar hasil penelitian ini dapat berkembang dan melahirkan ide-ide baru yang lebih baik.